

## **XXI REUNIÓN EXTRAORDINARIA DE FOPREL**

**16 de noviembre de 2018**



El 16 de noviembre de 2018 el Senador Martí Batres Guadarrama, Presidente de la Mesa directiva del Senado de la República y el Senador Héctor Vasconcelos, Presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, se reunieron con el Secretario Ejecutivo del Foro de Presidentes y Presidentas de Poderes Legislativos de Centro América y la Cuenca del Caribe (FOPREL), Doctor Santiago Rivas Leclair, y la Diputada Rocío Villarauz.



Durante la reunión se abordaron temas respecto a la situación actual de la situación actual de la migración en la región así como la creación de una estrategia regional para entender el tema.